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6／4～７の4日間にわたり１7人の議員が一般質問を行い、市政全般について活発な議論が

交わされました。ここでは、質問・答弁の要旨の一部を掲載しています。　

※原則として、平成・令和の元号は省略しています。
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●が今回掲載した質問です（質問事項を通告順に記載）。本文中の固有名詞は、質問議員の意向に
より掲載しております。各議員の質問内容の詳細は、各議員のページのQRコードをスマートフォン
等で読み取ることで、動画で見ることができます。

●美妻橋の今後の対応と対策について

●企業誘致の取組みについて

５月定例会議

１．岡野　一男

２．茂田　信三

３．風野　芳之

４．堀越　道男

５．広瀬　光一

６．中村　博美

７．佐藤　剛史

８．坂野　茂実

９．吉原　晴照

10．飯島　　忠

11．中村　安雄

12．草間　典夫

13．栁井　真吾

14．石塚　　剛

15．関　　優嗣

16．遠藤　章江

17．大澤　　清
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〇学校の適正配置について〇家族農業10年の宣言について

●市道の安全確保について

●アグリサイエンス、道の駅について〇何故、産婦人科準備室を設

置しないのか。人口（定住人口）増の切り札ではないか。

●常総市が管理する公共施設について

〇都市計画道路について

●公共下水道の今後について〇保育所問題について〇ボランティア

活動と庁用バスの利用について〇避難所としての学校体育館トイレ

の改善とエアコンの導入について

●常総市の目指す将来都市像について

〇少子高齢化社会における当市の具体的な政策について

●鬼怒川サイクリングロードの活用による街づくりについて

〇ごみの減量化への取組みについて

●子育て支援策について〇公共施設等総合管理計画について〇定住

人口増加への取組みについて〇防災行政無線について〇自転車の任

意保険加入に対する努力義務について

●障がい者が安全安心して避難できる体制について、わが家の防災ガイド

ブックの運用にあたり、障がい者としての不安項目について説明を求める。

〇しもつま鯨工業団地に伴う県道下妻常総線の交通安全について

●常総市坂手町畜産団地内の廃材火災について〇働き方改革を推進

するための取組みについて〇市民の広場、旧カスミ跡地、水海道公

民館の活用について

●教職員の教育現場環境の改善について

〇大花羽地区の市道整備状況について

〇防災備蓄食品の有効活用について

●ヘルプマークとヘルプカードの配布について

●通学路の安全性について

〇道路側溝の問題について

●小中学校がおかれている現状について

〇当市で開催されるイベントについて〇水海道有料道路について

●常総市における乗合交通「ふれあい号」の現状について伺う

〇アグリサイエンスバレー構想の進捗状況について問う

〇防災士資格の取得について

●市内のサイクリングロードについて
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